



LANDEFELD

Pneumatik · Hydraulik · Industriebedarf

Bestellung bis
21:00 Uhr
Frei-Haus-Lieferung
über Nacht

Konformitätserklärung

Hiermit wird durch den Inverkehrbringer, die Fa. Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH, für die katalogmäßig geführten Artikel

- **Typ:** BRAUSE 12 PA
- **Beschreibung:** Wasser-Kunststoffbrause G 1/2"(IG)

folgendes erklärt:

- Die EPDM-Dichtungen entsprechen den Anforderungen der FDA 21CFR177.2600 („Rubber articles intended for repeated use“)
- Der Werkstoff PA66 entspricht den Anforderungen der FDA 21CFR177.1500.

Belegt wurde die Einsetzbarkeit durch den Hersteller über eine entsprechende FDA-Konformitätserklärung.

Diese Erklärung basiert auf den aktuellen Informationen unseres Herstellers und entbindet den Verarbeiter der Produkte aus o.g. Qualität nicht, ggf. eine Zulassung für die vorgesehene Anwendung bei der relevanten Institution zu beantragen. Änderungen der Produktspezifikationen sind vorbehalten.

Kassel, 13.07.2020

i. H. 

i.A. Holger Bürger
Abteilung Qualitätssicherung
Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH



LANDEFELD

Pneumatik · Hydraulik · Industriebedarf

Bestellung bis
21:00 Uhr
Frei-Haus-Lieferung
über Nacht

Declaration of conformity

Hereby the distributor, Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH, declares for the cataloged items

- **Type:** BRAUSE 12 PA
- **Description:** Water/plastic shower G 1/2" (female thread)

that

- the EPDM seals meet the requirements of FDA 21CFR177.2600 ("Rubber articles intended for repeated use")
- the material PA66 meets the requirements of FDA 21CFR177.1500

The applicability has been demonstrated by the manufacturer via a corresponding FDA declaration.

This declaration is based on the current information of our manufacturer. It does not release the processor of the products from applying to the responsible institution for approval for the intended use, if necessary. The product specifications are subject to change.

Kassel, 2020-07-13

Holger Bürger
Quality Assurance
Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH

Konformitätserklärung BRAUSE 12 PA DE_EN_LA HB2020-07-13
Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH
Konrad-Zuse-Straße 1
D-34123 Kassel
Telefon: +49 (0)561 / 95885-9
Telefax: +49 (0)561 / 95885-20
E-Mail: verkauf@landefeld.de
Internet: www.landefeld.de
USI-IDNr.: DE113078807

Kasseler Sparkasse
Volksbank Kassel Göttingen eG
Commerzbank Kassel
Gläubiger-IDNr.
Geschäftsführer

BIC: HELA DE F1 KAS, IBAN: DE25 5205 0353 0002 0822 75
BIC: GENO DE 51 KS1, IBAN: DE53 5209 0000 0022 5610 06
BIC: COBA DE FF XXX, IBAN: DE83 5204 0021 0260 3876 00
DE69ZZZ00000149853 Handelsregister Amtsgericht Kassel HRB 4417
Dipl.-Ing. Marc Landefeld, Dipl.-Oec. Lars Landefeld